

小田原市立泉中学校だより



S・L・Cあふれる学校

Smile Learning Contribution

笑顔 学び 貢献

令和8年1月13日

小田原市立泉中学校

学校だより NO.10



午(うま)年は、「飛躍、勝負」の年！！

あっという間に冬休みが終了し、1月8日より学校再開となりました。今年度も残すところあと約2か月あまり、今の学年の総まとめの時期です。これまで同様「S笑顔・L学び・C貢献」を合言葉に1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

さて、今年は「午年」(うまどし)となりましたが、「馬」とは書きません。馬には角がなく、牛という漢字の上に突き出た部分を角と見立て、それを取って「午(うま)」と読ませたという説もあるようです。また、「午年」は馬のまっすぐに力強く突き進む姿から「飛躍の年、勝負の年」と言われています。3年生にとっては、間近に迫った入試に向け、まさに「勝負の年」になります。1、2年生も自らの目標を定め、結果を恐れず、自らの目標や夢に向かい是非飛躍してほしいと思います。

では、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

生徒企画のイベント

各学年の体育委員会が昼休みを使って、みんなが楽しめる学年レクを企画し実施しました。視聴覚委員会では、給食時の校内放送で「先生方からのリクエスト特集」を企画して、実施しました。1年生の学年委員会では、昼休みに校舎北側の落ち葉清掃のためにボランティアを募り、多くの生徒が参加しました。

このように現在本校では、生徒が主体的に企画したイベントなどが活発に行われています。自分たちだけでなく「誰もが楽しめるイベントとは」を大切にした企画、今後も「自分たちの学校は自分たちが創る」という生徒の取組を全面的に応援・推進してまいります。

12月の表彰

<全国中学生創造ものづくり教育フェア>

関東甲信越地区大会 優良賞・県大会 教育長賞 ●●●●

県中文連会長賞 ●●●● ●●●● ●●●●

<県中学校美術展> 優良賞 ●●●●

<西さがみ俳句大会> 入選 ●●●● ●●●●

<JA書道コンクール> 県佳作 ●●●●

<市児童生徒科学展覧会> 努力賞 ●●●● ●●●●

<県西ブロック中学校バドミントン新人大会>

男子シングルスの部 第3位 ●●●●

<地区中学校卓球新人大会> 女子団体の部 優勝

女子新人の部 準優勝 ●●●●

1年男子の部 優勝 ●●●●

1年女子の部 準優勝 ●●●● 第3位 ●●●●

<県西ブロック中学校秋季卓球大会> 女子団体の部 第3位

1年男子の部 優勝 ●●●●

